

Diario de Querétaro

Dan a Querétaro calificación crediticia más alta

Pancho Domínguez señaló que seguirá con la misma disciplina financiera

“Muy contento con todo mi equipo de finanzas, donde Standard & Poor's nos da la calificación más alta del país”

El gobernador Francisco Domínguez Servién reconoció a su equipo encargado de las finanzas públicas, ya que con su trabajo lograron que la calificadora Standard & Poor's otorgue a Querétaro la calificación crediticia más alta del país.

“Muy contento con todo mi equipo de finanzas, donde Standard & Poor's nos da la calificación más alta del país y además nos dice que sin importar recursos federales, de modificar hacia abajo, Querétaro tiene solvencia para los siguientes dos años, sin ningún problema”.

El mandatario estatal dijo que es necesario continuar con la disciplina financiera, para cuidar los recursos públicos, a efecto de seguir recibiendo calificaciones positivas.

Detalló que entre los aspectos que se calificaron, estuvo la solidez de la tesorería, la deuda, pago a proveedores, entre otras cuestiones que son positivas y dieron como resultado la “Calificación más alta que pueda tener cualquier área de finanza estatal de todo México”.